«L'institution va en se développant. Si, aujourd'hui, plusieurs de ses monastères diaboliques se dissimulent sous les apparences de harems musulmans ou d'annexes de lamaseries ou de couvents brahmanes, il est à craindre que quelque jour, si l'institution vient à prendre pied en Europe, elle établisse une de ses communautés sous d'autres dehors trompeurs, encore plus hypocrites; et vraiment, quand on sait quelle est la mission secrète des Serpents Roses, ou se demande si la chrétienté n'assistera pas à cette dernière abomination: un couvent de religieuses soidisant catholiques et en réalité lucifèriennes.»

Maintenant que je viens de nommer les Serpents Roses, il est bon que je t'en dise un mot. Ce sont des diablesses lucifériennes qui ont fourni des preuves d'une perversité et d'une hypocrisie consommées. Le trop notoire Lemmi est l'auteur de cette institution, qui est bien digne d'un tel père. Ces misérables ne sont pas enrégimentées, chacune agissant pour son propre compte, dirigée uniquement par sa haine du Christianisme, et soutenne par les fonds secrets de la haute maçonnerie. Quand cette dernière a sous la main un sujet reconnu propre à cette mission, elle le fait recevoir dans un couvent, à titre de novice, afin qu'elle emploie toute son habileté à corrompre la communauté qui a eu le malheur de lui donner asile. Est-elle découverte, elle sera congédiée comme une mauvaise tête; et alors on tâchera de l'introduire dans un autre ordre, sous un autre nom, même en changeant de contrée.

Et le but? dira-t-on. Le but, c'est de corrompre l'élite de l'Eglise et, par elle, la Catholicité tout entière. » N'oublions pas les leçons de l'histoire, dit encore le Dr Bataille. Les Templiers formaient un ordre religieux et militaire qui fut longtemps irréprochable sous tous les rapports; le Gnosticisme d'Orient réussit à s'y insinuer, et cette chevalerie chrétienne devint une société secrète de diabolisants, tout en sauvegardant les apparences, tout en continuant à faire croire aux hautes vertus des membres de l'ordre. A l'heure qu'il est, un renouvellement de cette abomination se prépare peut-être; par les Serpents Roses, ou tâte le terrein. »

C'est assez pour ce soir, car il se fait tard. Aussi bien, je vais passer à un autre sujet non moins intéressant et quelque peu plus propre.

A demain.